
お し ゃ ぶ り



お む つ



お し り ふ き



ほ に ゅ う び ん



よ だ れ か け



短 肌 着 （ た ん は だ ぎ ）



長 肌 着 （ な が は だ ぎ ）



赤ちゃんグッズ
こ と ば 　 え 　 せ ん
言 葉 と 絵 を 線 で つ な ぎ ま し ょ う ！

001
なまえ

名前:
ひづけ

日付:

OfficeJDS　https://www.easy-japanese-jisho.com/

メモ：哺乳瓶の先は、「乳首」と呼びます。
　　　短肌着と長肌着を併せて「コンビ肌着」と呼びます。
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